

E. 26.02.16

CDU Fraktion im Rat der Stadt Hennef, Frankfurter Str. 97, 53773 Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef  
Herrn Klaus Pipke  
Frankfurter Str. 99

53773 Hennef

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef  
Historisches Rathaus, Zimmer 25 (1. OG)  
Frankfurter Str. 97  
53773 Hennef

Telefon: 02242 / 888 -295 oder -297  
Telefax: 02242 / 888 -7 297  
E-Mail: cdu@hennef.de  
Internet: fraktion.hennefpartei.de

Fraktionsvorsitzender: Ralf Offergeld  
Fraktionsgeschäftsführung: Theo Walterscheid  
Sören Schilling

Öffnungszeiten Büro:

Mo-Mi: 08:00 - 12:00 Uhr

Do: 16:00 - 18:00 Uhr

Hennef, den 25.02.2016/Sch  
AN/2016/004

**Antrag: Neuer Kinderspielplatz in Allner**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir namens der CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit zu prüfen, in benachbarter Lage zum geplanten Kindergartenneubau in Hennef-Allner unter der Voraussetzung einen neuen Kinderspielplatz anzulegen, dass die beiden bestehenden Kinderspielplätze „Zum Weingarten“ und „Lettestraße/Auf der Gasse“ erhalten bleiben.

Bei der Prüfung bitten wir insbesondere um Informationen zur Lage, Eignung und Größe sowie zum Zuschnitt der verfügbaren Fläche, außerdem um einen Vorschlag zur Möblierung und Ausstattung des Spielplatzes und um Angabe der Kosten. Darüber hinaus bitten wir zu prüfen, in welcher Form und in welchem Umfang sich die Vereine an dieser Maßnahme beteiligen können.

Begründung:

Die Anlage eines Kinderspielplatzes lässt sich zum jetzigen Zeitpunkt noch kostengünstig in die Planungen und Aufbereitung der Fläche für den Kindergartenneubau einbeziehen.

Das Areal im Bereich des Bürgerhauses Allner verfügt durch seine ortsangebundene, aber dennoch offene und naturnahe Lage über eine hohe Standortqualität. Durch einen Kinderspielplatz besteht die Möglichkeit, das bereits vorhandene sport- und freizeitausgerichtete Umfeld (Sportanlage des SV Allner-Bödingen, Bolzplatz, Rad – und

Wanderweg) noch einmal gezielt zu erweitern, die Nutzungsangebote insgesamt zu fördern und stärker miteinander zu verknüpfen.

Der Standort im Umfeld des künftigen Kindergartens bietet eine ideale Ergänzung zu den beiden bestehenden Kinderspielplätzen (Lettestraße/Auf der Gasse und Zum Weingarten). Zudem wird das angrenzende Wohngebiet z.Zt. durch neuen, meist mehrgeschossigen Wohnungsbau zunehmend verdichtet und lässt u.a. auch den Zuzug von weiteren Familien mit Kindern erwarten.

Wir gehen aus den vorgenannten Gründen davon aus, dass ein Kinderspielplatz an diesem Standort gerne und gut angenommen wird.

Mit freundlichen Grüßen



Peter Martius  
Ratsmitglied

gez.

Reinhard Lindner  
Sachkundiger Bürger

Ausgefertigt: Schilling